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10月7日（水）に、第2回揖斐川町森林づくり推進会議を坂内振興事務所で開催しました。
本年度の間伐推進の実施状況を各地区ごとに説明を行い、間伐の推進が進んでいない箇所に

ついては今後はさらなる推進をするように厳しい意見がありました。また、農地に植樹された
スギ、ヒノキなどが間伐する時期になりながら、地目変更がされていないなどの理由により間
伐事業の補助金が受けられないため、間伐が進んでいない現状をこれからの事業推進として了
解を得ました。
会議終了後には、台風が近づく中、木曽三川造成公社の植林地を視察して担当者から現地の

状況説明を受け、今後の間伐実施のための参考としました。

近年は熊の皮剥ぎ被害が多いため、町内の森林担当者や事業者の職員を対象として、クマ・シ
カ被害の現地検討会を9月4日に実施しました。
この検討会は、関係者の共通の認識を深め、被害を受けた森林への対応方法を検討して対策

を立てることを目的に実施したものです。岐阜県森林総合研究所の研究員を講師に、春日中山
地内の町行造林地でクマの皮剥ぎとシカの食害との違いや、クマ剥ぎ被害防止の対策として
テープ巻きの方法の説明を受けた後、実際にテープ巻きを実施しました。
被害にあった木はそこから腐りが始まるため、すぐに伐採をしないと成長してもよい材とな

らないため、被害にあった場合は早急に対策が必要です。
なお、被害の発生を確認された時は、揖斐農林事務所や役場・森林組合へ連絡をお願いします。

坂内振興事務所内で会議

平成21年度 第2回森林づくり推進会議を開催
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【お問い合せ先】
森林林業について、また、補助制度の採択要件や間伐のご相談等、お気軽にお問い合わせください。
揖斐川町農林振興課（TEL 22－2111）・揖斐郡森林組合（TEL 22－6511）・揖斐農林事務所林業課（TEL 23－1111）

造林地で説明

クマ、シカ被害の現地検討会を実施

クマの剥ぎ跡

シカの噛み跡


